



#DANIELKARAM



FOTO: ESPECIAL

Agradece al Congreso

• El presidente del Consejo Directivo de Centro Libanés, Daniel Karam, expresó su agradecimiento a los legisladores del Congreso por la aprobación del decreto

22

DE NOV.
DÍA DE LA
COMUNIDAD
LIBANESA.

que establece el 22 de noviembre de cada año como el "Día de la Comunidad Libanesa en México".

"Esta conmemoración no sólo es un reconocimiento a nuestra historia y aportaciones, sino un compromiso que nos impulsa a seguir trabajando en unidad y con gratitud hacia el pueblo mexicano", expresó Karam en un desplegado. **REDACCIÓN**